Merry Christmas Schöllkrippen

Mit einer lustigen, lauten, wunderschönen und vielseitigen Weihnachtsfeier konnte die Mittelschule Schöllkrippen das Jahr 2019 abschließen.

Wie auch schon in den letzten Jahren fand am letzten Schultag des Kalenderjahres die traditionelle Weihnachtsfeier in der Turnhalle statt. In den ersten beiden Schulstunden füllten die 5. bis 7. Klässler die Halle und boten ihren Zuschauern einige grandiose Auftritte: Von denglischen Gedichten, über gesungene Lieder oder Tänzen war viel geboten. Nach der Pause zeigten dann die 8. bis 10. Klässler mit verschiedenen Auftritten, was sie in der Vorweihnachtszeit mit ihren Lehrern einstudiert hatten. Hierbei wurde viel mit Emoji gerätselt, geschauspielert, gesungen und gelacht.

Die Moderatorinnen, die in diesem Jahr aus der Klasse 9a stammten, führten durch das Programm. Unsere Lehrerband – in diesem Jahr mit teilweise anderer Besetzung – heizte zusätzlich mit bekannten Weihnachtsliedern dem Publikum ein!

Vielen Dank an alle, die diese Weihnachtsfeier durch Auftritte unterstützt haben! Danke an Merle, Vanessa, Denise und natürlich an unsere tolle Lehrerband!

Die Organisation der Weihnachtsfeier übernahm dieses Jahr Frau L. Beck.

